Direccion: Via di Torre Argentina, 21 - Roma Telefonos: 56.18.63 - 65.22.25

ROMA, 13 de mayo de 1974

# ESTIMADO COMPAÑERO (s) :

El Coordinador de la Izquierda Chilena en el exterior ha decidido dirigir una carta-circular a los Comités Organizaciones de Solidaridad con Chile. Esta tiene por objeto sugerirles algunos puntos importantes en el trabajo de solidaridad, que permitan una acción tanto o más intensa que la desarrollada hasta ahora.

Dada la importancia de esta comunicación le adjuntamos copia a Ud. (s), para vuestro conocimiento.

Cordialmente,

IZQUIERDA CHILENA COORDINADOR EN EL EXTERIOR COMISION EJECUTIVA PERMANENTE

QUIERDA CHILENA

Coordinador en el Exterior

Dirección: Via di Torre Argentina, 21 · Roma Telefonos: 56.18.63 · 65.22.25

CARTA CIRCULAR A LOS COMITES Y ORGANIZACIONES DE SOLIDARIDAD CON CHILE. MAYO DE 1974.

Estimados companeros:

Los hechos ocurridos en Chile en las últimas semanas reafirman la importancia de la acción solidaria internacional desarrollada por Uds. El proceso seguido contra los militares patriotas, no obstante el caràcter vicioso e inmoral del tribunal y del procedimiento aplicado, ha sido presenciado por un grupo de abogados norteamericanos cuya colaboración esperamos que permita, al menos, conocer en forma objetiva los hechos que allí ocurran. La condena a muerte de cinco patriotas en la ciudad de San
Fernando, que ha sido conmutada por la Junta fascista gracias al repudio que tales penas provocan en el pueblo, a la solidaridad internacional y a la firme actitud de la Iglesia chilena. Los dirigentes de la Unidad Popular confinados en la isla Dawson seràn, según anuncio oficial, trasladados a Santiago. Todos estos hechos
constituyen victorias conseguidas gracias a la lucha en la que Uds.
también participan.

No obstante, la represión continúa. Este es un hecho evidente, por más esfuerzos que la Junta fascista haga por ocultar sus nuevas violaciones a los derechos humanos. En isla Dawson permanecerán varias decenas y probablemente centenares de modestos trabajadores y ex autoridades de la provincia de Magallanes. Sobre su posible traslado nada ha dicho la Junta fascista. De acuerdo a informaciones confiables, los campos de concentración en todo el país serían aproximadamente cien, muchos de ellos desconocidos. Todos los días se practican nuevas detenciones, arrestos y torturas. La situación econòmica de las clases populares con-

00002159000002000183

12 .--

Direccion: Via di Torre Argentina, 21 · Roma Telefonos: 56.18.63 · 65.22.25

2 .--

tinùa siendo extremadamente aflictiva. Los niveles de desocupación empeoran. Los salarios reales de los trabajadores siguen siendo rebajados paulatinamente en términos que les impide cubrir las necesidades más elementales. Por otra parte, esa política està llevando a la ruina y la quiebra a los pequeños y medianos empresarios.

Todos estos hechos han provocado la justa reacción de la Iglesia Católica chilena, presidida por el Cardenal Raùl Silva Henrìquez, en defensa de los derechos humanos. La opinión pública mundial conoce el texto de la homilia pascual del Cardenal y de los acuerdos de la reciente Conferencia Episcopal realizada en Punta de Tralca (Chile).

A la politica reaccionaria de la Junta castrense, se enfrentan cada dia nuevos sectores del pueblo. La izquierda chilena y todo hombre con espiritu democràtico repudia de una u otra forma, el experimento fascista de gobierno. La intranquilidad comienza a manifestarse incluso al interior de las FF.AA. y Carabineros.

En estos momentos, en consecuencia, es indispensable y urgente una acción tanto o más intensa que la desarrollada hasta ahora. Por esta razón nos permitimos sugerirles como puntos importantes de vuestro trabajo de solidaridad, los siguentes:

1.- Denuncia del caràcter ilegal e inmoral de los procesos seguidos contra los militares patriotas. Asimismo, denuncia y repudio de los procesos, pròximos a iniciarse, contra los Ministros y dirigentes de la Unidad Popular.

Direccion: Via di Torre Argentina, 21 · Roma Telefonos: 56.18.63 · 65.22.25

3 .-

2.- Exigencia de cierre efectivo, inmediato y total del campo de concentración de isla Dawson. El traslado
de 27 personas a Santiago no significa el término de dicho campo
de concentración. Un numeroso grupo de dirigentes de nivel medio
y de trabajadores, continuarian prisioneros en dicha isla, sujetos a las inclemencias del invierno austral.

3.- Demandar la libertad de Luis Corvalàn, Clodomiro Almeyda, Anselmo Sule, Fernando Flores, Pedro Felipe Ramirez, Bautista van Schowen, Juan de Dios Fuentes y demàs prisioneros políticos. Al mismo tiempo, exigir que la Junta informe sobre el lugar y las condiciones de salud en que se encuentran Bautista van Schowen, Gustavo Ruz y Juan de Dios Fuentes.

4.- Reclamar el otorgamiento inmediato de los salvoconductos a Julieta Campusano, Jacque Chonchol, Rolando Calderòn, Luis Figueroa, Gladys Marìn, Oscar Garretòn, Jaime Faivovich, y a todos los que por odiosidad de la Junta Militar, continùan en las Embajadas en Santiago.

5.- Desarrollar una campaña con la consigna de "NO MAS ARMAS PARA LA JUNTA FASCISTA". Esta campaña debe
consistir en la denuncia de toda venta de armas que se efectúa o
pretenda efectuar a la Junta fascista. Es preciso movilizar los
más amplios sectores para impedir la concreción de estas transacciones, cuyo único objetivo es sembrar la muerte y el sufrimiento
en miles de hogares chilenos.

Para el mejor desempeño de nuestro trabajo les rogamos nos mantengan informados sobre la labor que realicen con las materias señaladas.

Via di Torre Argentina, 21 - Roma Telefoni: 56.18.63 - 65.22.25

4 .-

Para los fines mencionados les encarecemos el envio de toda información de interés para el trabajo de difusión de la Oficina de Roma.

Agradeceremos, también, informarnos con la necesaria anticipación de todo acto o gira que requiera de la presencia nuestra, especialmente tratàndose de aquellos dirigentes y personalidades que, por la naturaleza misma de sus obligaciones, necesitan programar con tiempo sus compromisos.

Esperamos un esfuerzo de Uds. para que la actividad solidaria no decaiga en los meses de verano. Dichos meses serán, seguramente, los más duros para el pueblo chileno. El clima invernal afectará seriamente la salud de los compañeros presos. Por otra parte, y dada la actual situación, todo indica que la Junta Militar entrará a una etapa crítica en que, precisamente, es necesario golpearla más certera, continuada y firmemente.

Finalmente, nos interesa recordarles que el 11 de Julio pròximo se cumple el aniversario de la Nacionalización del Cobre Chileno, y se celebra el Dia de la Dignidad Nacional. El 12 de Julio se cumplen, además, setenta años del nacimiento del Premio Nobel de Literatura compañero Pablo Neruda. Proximamente les haremos llegar nuestras sugerencias para la recordación de ambos aniversarios.

Reiteramos nuestro agradecimiento por la tarea desarrollada por Uds. y los saluda fraternalmente.

IZQUIERDA CHILENIA

Coordinador en el Exterior

IZQUIERDA CHILENA

COORDINADOR EN EL EXTERIOR

COMESION EJECUTIVA PERMANENTE.